

第1626回 例会 (令和3年10月29日)

本日のプログラム ゲスト卓話 川本 博之様

前例会の記録 (第1625回 令和3年10月22日)

- ・会員数 39名
- ・出席者 35名 ・出席率 87・74% (出席免除者出席2名)
- ・欠席者 4名 牧野真樹・荒川佳朗・池田 孝・三島大尚の諸君
- ・出席免除者 2名 光井 伸・奥野千秋君

10月8日メーキャップ後の出席率 94・74%→100%に補正

9月30日倉敷東RCへ恵谷龍二君 10月19日笠岡RCへ三島大尚君

- ・ゲスト・ビジター 筒井 保太様 (第6グループガバナー補佐/井原RC)
川井 雅樹様 (随員幹事/井原RC)

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立116年と242日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立34年と313日に当たります。

本日は、8月27日のクラブアッセンブリーを開催してから、初の筒井ガバナー補佐をお迎えしての例会です。筒井ガバナー補佐様、川井随員幹事様、ようこそお出で下さいました。歓迎申し上げます。先週は、寄島において35周年記念行事の一環であるアッケシソウを守る会への活動支援金贈呈及び自生地見学の移動例会にご参加頂き、ありがとうございました。暑い日で大変お疲れ様でございました。いよいよ今週末の日曜日は、鳥取において地区大会が開催されます。

早朝からの出発となり、参加の15名の皆様にはご負担をお掛け致しますが、どうぞよろしくお願い致します。

・幹事報告 岩崎ガバナー事務所より、ロータリー研究会付随プログラムメジャーDナー顕彰午餐会のご案内を頂いております。日時：2021年12月6日(月)9:00~登録開始

場所：The Okura Tokyo 当クラブ該当者は、恵谷龍二会員のみです。

日本経済新聞社10月22日朝刊全国版 一面広告掲載についてお知らせを頂いております。

第1回シュカールメーターRI会長主催会議の様様をYouTubeにて視聴できるというご連絡を頂きます。

「ロータリー日本100年史」頒布促進のお願いが参っております。見本は事務局にありますので、ご興味のある方はお問い合わせ下さい。一部6600円で、在庫が無くなり次第終了となるそうです。

笠岡市青少年健全育成推進大会のご案内を頂いております。

・委員会報告 米山記念奨学会より、米山ランチのお知らせ。親睦委員会の予告ご案内。

・配布 週報 冊子「大切にしたいもの」

・食事 エビピラフ(米山ランチ)

◎スマイル

松田重雄君 筒井ガバナー補佐、川井随員幹事ありがとうございます。奥野さん無事ご帰還おめでとうございます。パスト会長会よろしく申し上げます。

淵野瑛木君 同上。新井さんのイーグルを目撃しました！

岡原 稔・河田恭志君 本日は筒井ガバナー補佐様、川井随員幹事様ありがとうございます。

金子洋方・佐藤林平・江原公平・小川隆則・三宅達夫君 ガバナー補佐筒井様のご訪問に感謝して。

鈴木紘一君 筒井ガバナー補佐の卓話を楽しみにしております。

工藤一郎君 筒井ガバナー補佐ご多用の中ようこそお出で下さいました。ご指導宜しく申し上げます。

奥野千秋君 横浜から8日かけてヨットを回航して無事笠岡に帰って参りました。

棕梨孝章君 アッケシソウ自生地見学に多数のご参加ありがとうございました。

岡辺賢二君 先週のアッケシソウ見学会はお世話になりました。花房会長から電話で守る会一同とても元気づけられましたとお礼を申されました。

福嶋啓祐君 筒井先生ようこそ！アッケシソウ例会ありがとうございました。奥野会員のご子息兄弟による「カムカムカサオカ」素晴らしいですね！

恵谷龍二君 18日19日と山陽新聞の記事にして頂きました。

新井善久君 笠カン16番イーグルが出ました。次はホールインワンだ！よろしく！

スマイル 34,000円

●筒井保太ガバナー補佐をお迎えして(例会訪問)

笠岡東RCの活動計画書にアッケシソウを守る会に賛助金寄付のことが書いてありましたし、山陽新聞に記事が載っていましたので、先週の土曜日に寄島に行ってお来ました。笠岡東RCがアッケシソウの保護活動に協力していることは環境保全の観点から素晴らしいと感心いたしました。第6グループのすべてのクラブに高梁川流域未来都市に協力いただきましてありがとうございました。

ガバナー補佐の仕事とは私が思うには、*第6グループの会長幹事さんと仲良くする。*国際ロータリーの情報を提供*岩崎ガバナーのメッセンジャー*第2690地区の情報を提供*第6グループの要望を地区に上げる。以上のことがガバナー補佐の仕事と思っています。

次にRIの話をしていただきます。2015年の理事会でつぎのように決定しました。*ロータリーは時代に追いついて行かなければならない。*ロータリーは時代に適応しなければならぬ。*ロータリーは将来に備えができていなければならない。

ロータリーには変えてはいけない事、変えなければいけない事がありますが、以上のようにRIは革新の方向に舵を取っているということです。規定審議会があるたびに日本のロータリアンは残念な思いを抱くようになります。例会、職業分類、Eクラブなどです。また来年の規定審議会のあとにはびっくりすることが起こると思います。

岩崎ガバナーの地区目標は毎年同じなのですが、最重点目標としては会員増強です。「Each One, Bring One」です。私からのお願いとして「Each President, Bring One」でどうぞ会長さんは最低一人を推薦して入会をよろしくお願い致します。

ロータリーの中核的価値観すなわち変えてはならないものとして、*親睦*高潔性*多様性*奉仕*リーダーシップがあります。今一度皆さんで考えてみてください。

最後に私のロータリー歴についてお話します。入会して30年になりますが、3つに分けて最初の10年は親睦の重要性を強く感じました。次の10年は今まで奉仕ということをしたことがなかったので、奉仕もなかなか楽しいと思えるようになりました。そして今日までの10年は高潔性の重要性を感じるようになりました。あいつが入っているロータリーに入ってロータリー活動してみたいなと思われる人間になりたいと思うようになりました。これからもご協力よろしく申し上げます。ご清聴ありがとうございました。

次週以降のプログラム&行事予定

11/2(火) 第3回プログラム委員会 19:00~ やくう笠岡店

11/5(金) 第1例会 年次総会/佐藤林平会員卓話

11/12(金) 第2例会 ロータリー財団委員長卓話 石田官義会員

11/19(金) 第3例会 新会員卓話 榊原秀正会員